

Pemprov DKI Jakarta Belum Terima Vaksin AstraZeneca

BALAI KOTA (IM) – Vaksin AstraZeneca telah didistribusikan ke sejumlah wilayah di Indonesia. Namun, Pemprov DKI Jakarta belum menerima pasokan vaksin tersebut.

“Kami tidak mendapatkan AstraZeneca,” kata Kepala Dinas Kesehatan Widyastuti di Balai Kota DKI Jakarta, Jl Medan Merdeka Selatan, Jakarta Pusat, Selasa (23/3).

Widyastuti menyampaikan pendistribusian vaksin Covid-19 sepenuhnya diatur oleh Kementerian Kesehatan. Widyastuti enggan berkomentar lebih lanjut terkait kehalalan vaksin ini. Menurutnya, hal ini merupakan kewenangan dari Majelis Ulama Indonesia (MUI).

“Kami dapat distribusinya dari Kemenkes, saat ini kami belum mendapatkan AstraZeneca. (Halal atau tidak) itu kewenangan di MUI,” tegasnya.

Seperti diketahui, Majelis

Ulama Indonesia (MUI) mengeluarkan fatwa mengenai vaksin AstraZeneca. MUI menyatakan vaksin ini tetap diperbolehkan penggunaannya bagi umat Islam karena dalam kondisi darurat.

Pemprov DKI Jakarta mencatat sebanyak 824 ribu vaksin telah disuntikkan kepada warga, baik vaksinasi tahap I maupun II. Diketahui, vaksin yang digunakan mulai dari Sinovac hingga Bio Farma.

Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan menargetkan 150 ribu warga di Ibu Kota divaksinasi COVID-19 setiap hari. Vaksinasi berbasis komunitas diterapkan demi bisa menjangkau seluruh lapisan masyarakat. Secara keseluruhan, Anies mengungkapkan vaksinasi ini menasar 8,8 juta warga di sekitar Jakarta dan 1,2 tenaga kerja dari luar Jakarta. Dia berharap pada Juli 2021 masyarakat umum bisa segera mendapatkan vaksin Covid-19. ● osm

4 | Metropolis

IDN/ANTARA



RAKER KOMISI X DENGAN MENPORA

Menteri Pemuda dan Olahraga Zainudin Amali menyampaikan pandangannya saat mengikuti rapat kerja dengan Komisi X DPR di kompleks Parlemen Senayan, Jakarta, Selasa (23/3). Raker tersebut membahas dampak pemotongan anggaran APBN Tahun Anggaran 2021 serta presentasi Menpora tentang desain besar keolahragaan nasional sebagai bahan pertimbangan bagi revisi UU nomor 3 tahun 2005 tentang sistem keolahragaan nasional.

Pangdam Jaya Lantik 130 Orang Serda Baru dari Timur Indonesia

JAKARTA (IM) – Panglima Komando Daerah Militer Jayakarta (Pangdam Jaya) Mayjen TNI Dudung Abdurachman melantik 130 orang siswa Pendidikan Pertama Bintara (Dikmaba) TNI AD Otsus (Otonomi Daerah Khusus) Tahun 2020 yang dididik di Rindam Jaya sejak tanggal 4 November tahun lalu. Pelantikan dilakukan di lapangan Wira Yudha Rindam Jaya, Pasar Rebo, Jakarta Timur, Selasa (23/3).

Ke-130 orang tersebut berasal dari wilayah Timur Indonesia tepatnya dari Kodam XVIII/Kasuari, yang secara keseluruhan merupakan putra daerah. Penutupan Pendidikan Dikmaba TNI AD 2020 ditandai dengan pernyataan resmi penutupan pendidikan, penanggalan tanda siswa, penyematan tanda pangkat Serda penyempahan prajurit serta penyerahan ijazah kepada prajurit lulusan terbaik.

Pangdam mengucapkan selamat atas keberhasilan para prajurit menyelesaikan pendidikan dan dilantik menjadi prajurit TNI AD. Dudung mengatakan, proses pelantikan tersebut menandai perubahan status dari masyarakat sipil menjadi prajurit TNI AD dan itu memiliki konsekuensi terhadap pola pikir, pola sikap dan pola tindak sebagai prajurit.

“Kalian telah diikat oleh aturan hukum dan disiplin militer yang berlaku di lingkungan TNI AD seperti Sapta Marga, Sumpah Prajurit dan delapan Wajib TNI,” kata

Pangdam dalam keterangannya, Selasa (23/3).

Dia pun memberikan lima penekanan yang perlu diperhatikan para prajurit. Pertama, tingkatkan keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa sehingga senantiasa mendapat petunjuk dan bimbingannya.

Kedua, tegakkan disiplin dan norma keprajuritan dengan berpegang teguh kepada Sapta Marga, Sumpah Prajurit dan 8 Wajib TNI. Ketiga pelihara kesehatan dan kesegaran jasmani serta kebersamaan dan soliditas antara sesama rekan. “Keempat, jadilah teladan dalam setiap sikap dan tindakan di mana pun kalian berada serta berusaha menjadi bagian dari penyelesaian masalah bukan menjadi bagian dari masalah. Yang kelima, hindari perbuatan yang dapat merugikan diri sendiri dan keluarga serta segala hal yang dapat merusak citra TNI Angkatan Darat pada khususnya dan TNI pada umumnya,” ujarnya.

Pangdam Jaya turut memberikan penghargaan kepada empat prajurit berprestasi. Pertama, Serda Syowi Weyai prestasi yang dicapai terbaik bidang sikap dan perilaku dengan nilai 803,16. Kedua, Serda Adam Athur Paisei terbaik bidang pengetahuan dan keterampilan dengan nilai 792,47. Ketiga Serda Brian Rere terbaik bidang jasmani dengan nilai 778,14 dan yang terakhir Serda Ottow Gesler Ancis Raunsai prestasi terbaik umum. ● osm

FOTO: ANT



WAKSINASI PEKERJA DI MAL

Petugas medis menyuntikkan vaksin Covid-19 kepada pegawai pusat perbelanjaan di Depok Town Square, Depok, Jawa Barat, Selasa (23/3). Dinas Kesehatan Kota Depok mulai melakukan vaksinasi Covid-19 dosis pertama kepada 1.500 orang pegawai pusat perbelanjaan.

Petugas Gabungan Dikerahkan Bersihkan Sampah di Kolong Tol

TANJUNG PRIOK (IM) – Puluhan petugas gabungan membersihkan sampah di kolong Tol Wiyoto Wiyono di RW 008, Kelurahan Papanggo, Tanjung Priok, Jakarta Utara, Selasa (23/3).

Para petugas itu terdiri dari Sudin Lingkungan Hidup (LH) Jakarta Utara, petugas penanganan prasarana dan sarana umum (PPSU), dan PT CMNP selaku pihak pengelola jalan tol.

Koordinator Lapangan Sudin LH Jakarta Utara Edi Juanda mengatakan, kegiatan ini rencananya akan berlangsung selama sepekan.

“Jadi kegiatan pembersihan ini dimulai hari Senin (22/3) pagi, ada apel dulu dari Kasudin. Gabungan antara PPSU, CMNP, dan LH, masing-masing terdiri dari 10 petugas,” kata Edi.

“Target pembersihan, tadi saya berkoordinasi den-

gan CMNP, dilihat sampai lima hari, sampai Jumat (26/3),” katanya.

Pantauan di lokasi, sejumlah petugas terlihat memilah-milah sampah, kemudian dikumpulkan untuk dibawa ke TPS Waduk Cincin. Sedikitnya ada tiga gerobak motor yang diturunkan untuk mengangkut tumpukan sampah limbah rumah tangga tersebut.

Edi mengaku, pihaknya kewalahan meningkatkan warga untuk tidak membuang sampah sembarangan di area itu.

“Memang di sini luar biasa warnanya ya, walaupun dikasih edukasi atau pemberitahuan dari kelurahan, ya tetap saja membuang sampah di sini,” ucap Edi.

“Petugas kebersihan setempat pun kewalahan untuk ngasih tahunya juga,” ujarnya. ● osm

DPRD Sarankan ke Pemprov DKI Tarik *Commitment Fee* Pelaksanaan Formula E

Penundaan penyelenggaraan ajang balap Formula E yang berlarut-larut tidak bisa dibiarkan begitu saja, dikhawatirkan hal itu akan membebani pemerintahan berikutnya.

JAKARTA (IM) – Wakil Ketua Komisi E DPRD DKI Jakarta Anggara Wicitra menyarankan agar Pemerintah Provinsi DKI Jakarta menarik kembali *commitment fee* ajang balap mobil Formula E.

“Mumpung masih ada waktu, sebaiknya Gubernur Anies menarik kembali uang *commitment fee* yang telah dibayar, lalu rencanakan ulang semua dengan matang,” kata Anggara dalam keterangan tertulis, Selasa (23/3).

Dia mengatakan, laporan dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) sudah menunjukkan anggaran Formula E memang bermasalah. Sehingga persoalan penundaan penyelenggaraan yang berlarut-larut tidak bisa dibiarkan begitu saja dan dikhawatirkan membebani pemerintahan berikutnya.

“Jika persoalan ini dibiarkan, maka akan menjadi contoh buruk dalam tata kelola keuangan Pemprov DKI,” kata Anggara.

Anggara juga menilai penyelenggaraan Formula E juga tidak jelas dari sisi pembagian

tugas antara Pemprov DKI dan PT Jakarta Propertindo.

Menurutnya, kewajiban untuk membayar *commitment fee* ke Formula E Operations (FEO) bukan kewajiban Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) DKI Jakarta. Kewajiban tersebut dilimpahkan ke PT Jakpro sebagai pihak penyelenggara dari Pemprov DKI Jakarta.

“Dalam laporan BPK tersebut belum ada penjelasan dari Pemprov DKI tentang apa yang menjadi dasar bagi Dispora untuk membayar *commitment fee*. Apakah pembayaran tersebut legal?” kata Anggara.

Dalam Buku I Laporan Hasil Pemeriksaan atas Laporan Keuangan Pemprov DKI Jakarta Tahun 2019 dari BPK Perwakilan DKI Jakarta, ketidajelasan pembagian tugas antara PT Jakpro dan Pemprov DKI disebut sebagai temuan permasalahan penyelenggaraan Formula E.

Karena uang yang digunakan untuk pembiayaan penyelenggaraan Formula E bukan

berasal dari anggaran milik PT Jakpro, melainkan permintaan PT Jakpro ke Pemprov DKI melalui penyertaan modal daerah (PMD).

“Belum ada kejelasan pembagian tanggungjawab yang lengkap antara PT Jakpro dan Pemprov DKI Jakarta, dan upaya konkret untuk melakukan pendanaan mandiri,” tulis BPK.

Wakil Gubernur DKI Jakarta Ahmad Riza Patria sebelumnya memastikan akan ada keuntungan secara ekonomi terhadap penundaan penyelenggaraan Formula E di DKI Jakarta. Sebelum penyelenggaraan, kata Riza, pasti ada kajian dampak ekonomi dan dipastikan tidak ada kerugian yang diderita Pemprov DKI akibat penyelenggaraan Formula E.

“Tentu (ada keuntungan ekonomi), sebelum diputuskan (untuk ditunda), ada mekanisme ada kajian ada penelitian oleh konsultan-konsultan,” kata Riza saat ditemui di Balai Kota DKI Jakarta, Senin (22/3).

Dia mengatakan, penilaian dampak ekonomi dikeluarkan oleh konsultan, apakah berdampak positif atau tidak. Semua sudah dikaji secara mendalam.

“Berapa nilai ekonomis, analisis keuangan semua nilai positifnya bagi Jakarta dan juga bagi Indonesia itu sudah dihitung,” kata Riza.

Kawanan Pencuri Bobol Pengeboran Pertamina EP di Muaragembong Bekasi

BEKASI (IM) – Kepolisian Sektor Muaragembong meringkus dua dari tiga pelaku pencurian di Cluster PDT-I, milik Pertamina EP di Kampung Utan Gedong RT 001/013, Desa Pantai Harapan Jaya, Kecamatan Muaragembong, Kabupaten Bekasi. Dua pelaku berinisial S (36), W (30) langsung digelandang petugas.

Sedangkan satu pelaku lainnya yakni A masih buron dan masuk Daftar Pencarian Orang (DPO) pihak kepolisian.

“Satu pelaku berhasil melarikan diri saat akan di sergap petugas, mereka kawanan asal

Muaragembong,” kata Wakil Kepala Kepolisian Sektor Muaragembong, Iptu Taufik Hidayat, Selasa (23/3).

Ketiga pelaku melakukan aksinya pada hari Selasa (16/3) di cluster PDT-I milik Pertamina EP, sekitar pukul 01.00 WIB.

Ketiga pelaku dipergoki security yang sedang patroli di sekitaran tempat tersebut.

Dari tangan kedua pelaku, petugas menyita barang bukti, satu buah tas brojong, satu buah valve, dua buah gulung kabel, satu bilah golok untuk menggunakan aksi keahatannya, serta kendaraan bermotor milik pelaku.

Kawanan pencuri ini diduga sudah melakukan aksi pencurian tiga kali dan mereahkan perusahaan plat merah tersebut. O-osm

“Kedua pelaku sudah tiga kali melakukan aksinya dan para pelaku menjual barang curiannya dengan keuntungan Rp150 ribu setiap orang,” ungkapnya.

Atas perbuatan ketiga pelaku, pihak PT Pertamina PE mengalami kerugian ditaksir mencapai Rp20 juta. Pelaku terancam Pasal 363 KUHP tentang pencurian dan pemberatan dengan hukuman penjara maksimal 5 Tahun penjara. ● lus



PEMBUATAN TEMPE DI PONDOK PESANTREN

Sejumlah santri membuat tempe di Pondok Pesantren Sirajussa'adah, Depok, Jawa Barat, Selasa (23/3). Pondok Pesantren Sirajussa'adah dalam sehari dapat memproduksi dua kuintal tempe yang dijual dengan harga Rp6.000 per bungkus.



FOTO: RISTON LUBIS

SELASAR JOROK

Selasar gedung-gedung perkantoran Pemerintah Kabupaten Bekasi, Jawa Barat secara umum bisa dikatakan jorok, tidak dirawat sebagaimana mestinya. Padahal, setiap kantor SKPD pada kompleks perkantoran itu mem-pekerjakan beberapa orang tenaga kebersihan. Berikut gambar selasar kantor SKPD di Kantor Dinas Pendidikan dan Bappeda, Kamis, 18 Maret 2021.

Vaksinasi Covid-19 Bagi Pelayan Publik di Kota Bekasi Capai 39,8 Persen

KOTA BEKASI (IM) – Pemerintah Kota Bekasi terus melakukan vaksinasi bagi target sasaran mulai dari tenaga medis, petugas pelayanan publik, lansia hingga kelompok masyarakat lainnya yang ditargetkan rampung hingga Maret 2022.

Kepala Dinas Kesehatan Kota Bekasi, Tanti Rohilawati mengatakan pelaksanaan Vaksinasi Covid-19 di Kota Bekasi khususnya pada tahap kedua, mulai berjalan sejak awal Maret 2021 bagi kelompok sasaran pelayan publik. Pada tahap kedua ini rencananya berlangsung hingga April 2021, Selasa (23/3).

Dijelaskan, dalam laporan evaluasi kegiatan vaksinasi tahap kedua pada 1-21 Maret 2021, terdapat sebanyak 24.344 ribu peserta telah mengikuti vaksinasi.

Mereka merupakan target sasaran yang terdiri dari ASN Kota Bekasi, pegawai pemerin-

tahan, pedagang pasar, lansia, petugas keamanan, pelaku usaha, hingga tenaga pendidik.

Sebelumnya terdapat sebanyak 61.227 peserta vaksinasi namun baru 24.344 ribu telah divaksin atau 39,8 persen.

Dinas Kesehatan Kota Bekasi akan membuka pos massal untuk meningkatkan cakupan pelayanan vaksinasi Covid-19 disesuikan dengan ketersediaan dosis vaksin yang diberikan Pemerintah Pusat.

Vaksinasi di Kota Bekasi dilaksanakan di 120 layanan yaitu 42 puskesmas, 46 rumah sakit dan 32 klinik. Pemkot Bekasi juga telah membentuk Tim Pelaksanaan, Tim Monitoring dan Evaluasi serta Pokja KPI (Kejadian Ikutan Pasca Imunisasi). ● mdl

Telah Hig BPKB Nopol A1019 Zy. Nopsin DJ28270 a/n Siti Surti

PENGUMUMAN

Berdasarkan akta Pernyataan Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham Sebagai Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT TRIWINDU GRAHAMANUNGGAL (dalam Likuidasi), berkedudukan di Jakarta Selatan, tanggal 15 Maret 2021, Nomor 48, yang dibuat dihadapan Martina, SH, Notaris di Jakarta, telah diputuskan:

1. Menyetujui pembubaran/likuidasi Perseroan;
2. Menunjuk Soenoe Soewardono sebagai Likuidator Perseroan;
3. Menyetujui menerima pertanggungjawaban Likuidator Perseroan;
4. Menyetujui untuk tidak memberikan honorarium kepada Likuidator Perseroan.

Segala keberatan dan sanggahan dapat diajukan kepada:

Bp. Sigit Wijananto
d/a Puri Matani I Lantia G
Jl. H. R. Rasuna Said Kav. HI-H2
Kel. Karet, Kec. Setiabudi, Jakarta Selatan
Jakarta, 24 Maret 2021
Likuidator Perseroan

PENGUMUMAN

Berdasarkan akta Pernyataan Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham Sebagai Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT PANACEA NATURAL SCIENCES INDONESIA (dalam Likuidasi), berkedudukan di Jakarta Selatan, tanggal 15 Maret 2021, Nomor 48, yang dibuat dihadapan Martina, SH, Notaris di Jakarta, telah diputuskan:

1. Menyetujui pembubaran/likuidasi Perseroan;
2. Menunjuk Soenoe Soewardono sebagai Likuidator Perseroan;
3. Memberi kuasa dan wewenang kepada Likuidator untuk menyelesaikan aset-aset dan segala kewajiban Perseroan.

Segala keberatan dan sanggahan dapat diajukan kepada:

Bp. Soenoe Soewardono
d/a Puri Matani I Lantia UG
Jl. H. R. Rasuna Said Kav. HI-H2
Kel. Karet, Kec. Setiabudi
Jakarta Selatan
Jakarta, 24 Maret 2021
Likuidator